

Palabras Ministra Mayra Jiménez
Inauguración Oficina Municipal de la Mujer
Villa Altagracia
Martes 24 de octubre, 2023

Muy buenas tardes a todos y todas,
Señora **Doris Javier Saint -Hilaire**,
viceministra administrativa;

Señora **Glennys Thomson**, Vicealcaldesa;

Señor **Mario Amarante**, presidente
municipal del Partido Revolucionario
Moderno;

Pastora **Isis Mercedes Lugo**, iglesia
Candelero de Jesucristo;

Señora **Marina Hilaro**, director de
extensión Territorial;

Señora **Clevel Miriam Santana**, encargada
de la oficina Municipal de Villa Altagracia;

Distinguidas autoridades locales;

Invitados e invitadas especiales;
Señoras y Señores;

Z

Es un honor y una gran alegría estar aquí en este municipio de Villa Altagracia, este hermoso valle ubicado entre la cordillera central y la sierra de Yamasá, rico de recursos naturales y cultura.

Hoy, en este día tan emblemático como lo es el 8 de marzo, día internacional de la mujer inauguramos esta nueva oficina del Ministerio de la Mujer en este pujante municipio; reforzando así, la convicción y la certeza de la lucha por la igualdad.

La mejora continua de nuestros espacios físicos como lo hemos hecho en otras provincias, constituye una muestra con el compromiso decidido que tiene el Ministerio de la Mujer en dignificar y elevar los servicios que ofrecemos a las mujeres y los espacios de trabajo de quienes prestan los servicios.

Esta oficina forma parte de las 58 Oficinas Provinciales y Municipales del Ministerio de la Mujer que tenemos en todo el país.

Las oficinas del Ministerio de la Mujer tienen un propósito claro y de una gran importancia, ya que, desde ellas, se impulsa el desarrollo local con una perspectiva transversal a favor de los derechos de la mujer.

Por lo tanto, nuestra meta es desarrollar y facilitar las herramientas técnicas y metodológicas necesarias, para que el Ministerio de la Mujer funcione de manera eficiente y eficaz a nivel territorial; porque queremos seguir garantizando que las decisiones estratégicas y operativas se tomen de manera oportuna y se ajusten a las necesidades específicas de cada comunidad.

Es propicio señalar que, desde estas oficinas, se ofrecen servicios esenciales, para hacer frente a un flagelo que tanto daño hace a las familias y que muchas veces termina con la vida de las mujeres, llevando luto y dolor a tantos hogares. Entre los servicios que ofrecemos se encuentran la atención legal y psicológica a

mujeres víctimas de violencia; también contamos con la línea de emergencia *212 que funciona las 24 horas del día, los 365 días del año, así como los servicios de Casas de Acogida.

Además, llevamos a cabo jornadas de sensibilización para la prevención de la violencia, porque creemos que Vivir Sin Violencia Es Posible. Señoras y señores, desde el Ministerio de la Mujer tenemos un importante enfoque hacia el empoderamiento económico de las mujeres, por ello, contamos con Centros de Formación Técnica Laboral con el apoyo de Infotep.

Estos Centros de Formación, que hemos ampliado y mejorado, son parte de la visión del Presidente Luis Abinader de llevar más y mejores oportunidades a todos los rincones del país. Su compromiso con el desarrollo social y económico sostenible y con la equidad de género es innegable.

Finalmente, quiero agradecer a todas las autoridades presentes por su apoyo, a la vez que les invito a difundir y promover nuestros servicios.

Gracias por acompañarnos esta tarde, que también es de celebración y un paso importante hacia un presente y un futuro con mayores oportunidades para esta provincia. Seguiremos trabajando para construir un mundo donde todas las personas, tengan la oportunidad de prosperar.

¡Gracias y que esta nueva oficina sea un faro de esperanza y empoderamiento para todas y todos!